

Deux minime et cadet roquiers vice-champions régionaux

Les championnats régionaux minimes et cadets de lutte gréco-romaine se sont déroulés dimanche dernier à Nice. Compétition qualificative pour les interrégions de la zone Sud-Est à laquelle participaient Léo Le Mort et Gabriel Glin, deux talentueux lutteurs du Comité d'animation roquier (CAR).

Pour mémoire, le premier nommé avait déjà décroché le titre l'an dernier en lutte libre (60 kg). Alors qu'il n'a découvert que très récemment la lutte gréco-romaine, Léo, encore minime, a réussi à se hisser en finale des 66 kg, perdue de justesse face au Niçois d'origine russe, Khanakaev.

En cadet, son copain de club, Gabriel Glin, l'a imité dans la catégorie des 69 kg en enlevant lui aussi la médaille d'argent. Fort de ce superbe parcours, les deux Roquiers disputeront, le 12 jan-



(De gauche à droite) Léo Le Mort, Gabriel Glin et William Antompaoli ont fait briller les couleurs de La Roquebrussanne.
(Photos DR)

vier à Saint-Laurent-du-Var, les championnats interrégions de la discipline. En espérant se qualifier pour les France : « *Ne nous emballons pas, tempère René Autran, président et figure emblématique du CAR. Nnos lutteurs se frotteront aux meilleurs. Et puis, s'ils démontrent de bel-*

les dispositions, ce style de lutte ne leur est pas encore assez familier. Mais ils vont travailler d'ici là, se perfectionner et nous verrons bien. » La semaine précédente, lors du Trophée des volcans, les poussins du CAR avaient montré la voie à leurs aînés. À Clermont-Ferrand, les mi-

nots ont même fait carton plein avec trois premières places, obtenues par William Antompaoli, Cyliane et Yoram Baudrand. Sans oublier la belle seconde place de Mathis Dailloux. Un joli tir groupé des jeunes lutteurs roquiers.